

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa , el sábado día 16 de Junio de 2012.

### IRUN

## [Santano vuelve a pedir a la Diputación medidas contra el ruido en el paso de la N-1 por Dunboa](#)

16.06.12 - 03:21 -  
M.A.I. | [IRUN.](#)

El alcalde, José Antonio Santano, ha remitido una carta a la diputada foral de Movilidad, Larraitz Ugarte, para insistir en que el gobierno foral tome medidas contra la contaminación acústica en el barrio de Dunboa. Vecinos y Ayuntamiento llevan 10 años pidiendo que Diputación implemente medidas contra el ruido de la antigua N-1 (actualmente G-636). Tras un encuentro con los vecinos de Dunboa dentro de la iniciativa 'El alcalde en los barrios', el primer edil asumió el compromiso de volver a solicitar a la Diputación la colocación de pantallas acústicas, porque «es ya una necesidad urgente», aseguraba ayer Santano tras enviar la petición. Hasta ahora la respuesta siempre ha sido que el tramo paralelo a Dunboa iba a ser desdoblado y que entonces llegarían las barreras. Sin embargo, «en la actual coyuntura, el desdoblamiento tendrá que esperar». Santano recordó que 20.000 vehículos pasan cada día por este vial y pidió «la implantación, lo más inmediata posible, de medidas».